

拝啓

解氷の候、貴職におかれましては、ますます御清祥のこととお喜び申し上げます。

また、本校の教育活動に対しまして、日頃より深い御理解と御協力を賜り、心より感謝申し上げます。

さて、このたびは、エスポラーダ北海道OB選手吉田順省氏を派遣していただき、厚くお礼申し上げます。1年生の体育の授業では、ボールに触れることの楽しさを学ばせていただきました。部活動では、フットサルならではの戦術を教えていただきました。生徒たちもスピード感のあるプレーを体感でき、大変興奮しておりました。吉田順省様には丁寧に御指導していただいたお陰で、多くの生徒が充実し、たくさんのお話を学ぶことができました。今後もこのような活動が続いていくことを願っております。

最後になりましたが、今後とも、本校の教育にお力添えくださいますようお願い申し上げますとともに、貴職並びに貴法人のますますの御発展を御祈念申し上げ、略儀ながら書中にて、お礼の御挨拶といたします。

敬具

令和3年3月1日

公益財団法人

小野寺眞悟障がい者スポーツ振興会

理事長 小野寺 眞 悟 様

北海道今金高等養護学校長 進 藤 仁

拝啓 だんだん暖かく過ごせる日が増えてまいりましたが、小野寺眞悟障がい者スポーツ振興会吉田順省選手お変わりございませんか。私は元気に過ごしております。

さて、このたびは、私たち三年生は、体育の授業や部活動で三年間お世話になりました。今回おこなった試合や練習の中で、フットサルの楽しさや、経験の差を感じることができました。また、最後に行った先生チームとの試合は、吉田順省選手のテフニグを見ることができ、とても楽しかったです。今回教えていただいたことを忘れないようにしていきます。

本当にありがとうございました。

季節の変わり目ですので、お体にお気を付け下さい。

敬具

令和三年 三月一日

北海道今金高等養護学校 スポーツ部 部長 杉野 天登

スポーツ部一同

小野寺眞悟障がい者スポーツ振興会 吉田 順省選手へ